



# る・トレフル通信

平成 29 年 11 月



## 生活介護



11月10、11日は、1泊2日で研修旅行でした。今回は、桜島、鹿屋、霧島、大口、そして熊本湯の児に行きました。観光地を巡るだけではなく体験する事もプランに加えしました。皆さんが特に楽しかったといわれたのが、谷山駅から鹿児島駅間の移動で貸切市電に乗車した事でした。渋滞する中を悠々と走る電車に乗るのは、とても気分の良いものでした。また、湯の児での「みかん狩り」も楽しかった思い出です。樹の上の日光を一杯浴びているみかんが特に甘いと聞き、頑張って手を伸ばしておいしそうなみかんを選びました。早速、試食し甘さを実感しました^^。

今回の研修旅行も、事故なくケガなく無事に帰れたことが何よりのお土産でした。



## 放課後等デイサービス



こんなの作ってみたいな~



平和公園へ行ってきました。とても天気が良く絶好の散歩日和でした！思わず!?遊具で遊んだり、草そりをしたり...身体をたくさん動かして、楽しい時間を過ごしました^^。

南九州市知覧文化祭の作品展示を見に行ってきました。「静かに見る。」を約束事とすると、みんな意識しながら見学していました。また、観察日記や盆栽等...と、興味が広がっていましたよ^^。



## 児童発達支援

### 切って遊ぼう

グーパーの体操や洗濯ばさみを抓む動作をしてからハサミを持ちます。はさみの使い方(手首の向き、切っていく方向など)を説明しながら、必要に応じて職員が支えながら切ります。切る場所に目印をつけることで注意して見ることを意識します。また厚紙や段ボールなど様々な素材を切ることで力のコントロールができます。



### しがみつき遊び

重力に逆らって手足と体を丸めて力を入れるとボディイメージの発達が促されます。ボディイメージが発達すると、体操などで動きを真似しやすくなったり、身体をぶつけずに家具の間を通ることができたりします。

しがみつく時間は、子ども本人が決めて目標意識をもってもらうことで、長い時間姿勢をキープできるように頑張れます！

